

17/05/2012

A dos meses de la selección de los últimos 3 proyectos a incubar por la iniciativa de Mercociudades “IN: Innovación y cohesión social”, se definió el tercer proyecto regional a financiar, se trata de la propuesta “Fortaleciendo la competitividad de emprendimientos productivos rurales y urbanos de la Provincia de Tucumán Noroeste de Argentina”.

El proyecto presentado por la cooperativa de trabajo de Tucumán (Argentina), Generar Limitada, recibirá un total de 55 mil euros.

La iniciativa se implementará a lo largo de 22 meses, y tiene por cometido fortalecer a los jóvenes empresarios, emprendedores y micro pymes de municipios urbanos del gran San Miguel de Tucumán y rurales del valle intermontano, favoreciendo el desarrollo socioeconómico de los territorios y un impacto directo en el incremento de la producción, la comercialización y la rentabilidad en la región. Durante la implementación de este proyecto, la organización contará con el apoyo técnico de la Municipalidad de Diadema, que actualmente coordina la Comisión de Economía Solidaria de Mercociudades.

Dentro de los objetivos específicos se enuncian los siguientes:

- Mejorar la calidad de la información, mediante el diseño de herramientas participativas de recolección de datos, medición e investigación de los emprendimientos y mipymes.
- Desarrollar modelos de gestión asociada y asociativismo con productores y emprendedores para comercializar sus productos y expandir el negocio.
- Realizar asistencia técnica y capacitación continua en gestión empresarial para la producción y comercialización.

La representante de la iniciativa financiada, e integrante de la cooperativa Generar Limitada, Graciela Salazar, expresó su gratitud y la de su equipo de trabajo por la selección del proyecto. De ahora en más lo que resta es iniciar las acciones para su implementación en Tucumán, Provincia argentina que en la actualidad presenta indicadores sociales y económicos por debajo de la media del país en general, en donde existen graves problemas

de salud, educación, desempleo, pobreza, infraestructura y logística.

Junto a este proyecto concursaban también otras dos iniciativas por el financiamiento de IN, una de la Municipalidad argentina de Pergamino, destinada a prevenir la violencia de género; y la propuesta de la Intendencia uruguaya de Colonia, que promueve la formulación de políticas públicas con participación social. A pesar de no ser seleccionadas para su financiamiento, estas iniciativas continuarán siendo acompañadas en un proceso de incubación, destinado a mejorar y profundizar en cada propuesta, procurando por este medio el financiamiento de ambas iniciativas.

Todos los proyectos fueron formulados durante el proceso de capacitación implementado por IN, que a lo largo de tres años ha logrado impulsar la formulación de 61 nuevos proyectos regionales desde Municipios y Organizaciones de la Sociedad Civil de todo el Mercosur.

Otro proyectos financiados

En los meses de diciembre de 2010 y 2011 se anunció públicamente la selección de otros dos proyectos a co-financiar por IN, la apuesta fue a favor de dos iniciativas a implementarse en ciudades del Mercosur, con énfasis en la educación y la agricultura urbana. En la actualidad ambos proyectos se encuentran en las primeras fases hacia su implementación. El aporte monetario de IN fue de 55 mil euros en cada oportunidad.

Innovación y cohesión social es una iniciativa de Mercociudades, que cuenta con el apoyo de las organizaciones Iheal Local, Fundación Tiau y Racine, financiada por la Unión Europea.

ACCEDA AL ACTA DE SELECCIÓN